

10/11より、あおもり協立病院7階病棟で循環器研修を行っていた、佐藤汐織先生が11/14に無事5週間の研修を終えました。続いて、11/15からは健生病院 初期研修2年目 佐々木遥先生があおもり協立病院での循環器研修をスタートさせています。そこで、遅ればせながら簡単な自己紹介をしていただきました。

佐々木 遥 先生

はじめまして。健生病院初期研修医2年目の佐々木遥と申します。5週間、循環器内科の研修目的に7階病棟で勉強させていただきます。

わたしは黒石市出身で、弘前大学を卒業して健生病院で初期研修をしています。青森市で生活することは初めてで初日に新町で迷子になったり、車をこすったりしてちょっと落ち込んでいます。まずは協立病院がどんな病院か、どんな役割を担っているかを学ぶことから始めたいと思います。また、周りの医療スタッフの方々に迷惑をかけたり患者さんに危害を加えることのないように、気を引き締めて研修していきます。

循環器研修については、心カテや心エコーなど時間を確保して勉強する機会を今まで作れていなかったのが、今回の研修を大切にしたいです。上級医の先生方が親切に説明していただけますが、初めて学ぶことや耳にすることも多くやや消化不良気味になっています。日々の診療から学びえることを取りこぼさないように自己学習も重ねていきたいです。

5週間という短い期間ですが精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。



研修の様子

<佐々木先生>

◆心カテ

毎週火曜日・木曜日午後は心カテ。内藤先生・水尻先生から熱血指導を受けています。佐々木先生、頑張っています！！

◆毎週金曜日午後は病棟カンファ

金曜日13時30分より、7階病棟カンファ・総回診があります。10月より内科専門研修中の鶴本先生も、一緒に参加しています。

◆心臓CT検査見学

院内見学中に、ちょうど心臓CT検査が行われていたため、そのまま見学させていただきました。

<鶴本先生>

◆毎週月曜日は訪問診療・カンファレンス

月曜日午前には磯島先生と訪問診療へ、午後はカンファレンスへ参加し在宅医療を学んでいます。

◆クリニック内科外来

毎週火曜午前はクリニック内科外来を担当しています。やさしい笑顔と丁寧な診療で、患者様から好評です。

